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Marzo ::  Mese dell’Alfabetizzazione  

 
•••  •  ••• 

 
Servire al di sopra degli interessi personali 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                                                                                                                                  
                                                                                                                                       
 

 
 
 
     LE PAROLE E LA SAGGEZZA DI PAUL HARRIS  
 
 
 
L’amicizia è il fondamento su cui si è costruito il Rotary. 

 
The Founder of Rotary 
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                    Si informano i Soci che Giovanni Nelli  non è più membro del Club. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

STATUTO DEL ROTARY CLUB 
Articolo 11 -  Durata dell’affiliazione 
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Venerdì 14 Marzo   
 
Una serata che, volendo sintetizzare al massimo, potremmo definire con un 
solo e semplice aggettivo : "squisita". 

 
Squisita perchè eravamo in tanti (63 per l'esattezza) e quindi 
l'atmosfera era quella delle occasioni importanti, cioè gioisa e 
familiare. 
 
Squisita perchè il relatore, Rudy Cerri (Direttore Commerciale 
Italia della Amedei) ci ha, in maniera semplice e chiara, 
spiegato, anche attraverso splendide immagini, tutto il ciclo di 
trasformazione del cacao, dalla pianta al prodotto finito e 
siccome nel caso di Amedei questo ciclo viene svolto, dall'inizio 
alla fine, sotto il diretto controllo di vari responsabili dell'Azienda 
stessa, possiamo facilmente capire perchè i prodotti Amedei 
siano, giustamente,ritenuti tra i migliori al mondo. 

Non a caso proprio il mese scorso Amedei ha vinto, per la terza volta 
consecutiva l'Oscar per il miglior cioccolato al mondo, attribuito 

dall'Academy of Chocolate di Londra. 
 
Squisita perchè la serata si è poi conclusa con una degustazione di vari tipi 
di cioccolata che ci ha permesso, almeno per questa volta, di passare dalla 
teoria alla pratica toccando con mano (o meglio, con il palato) che quanto 
Cerri ci aveva appena raccontato corrispondeva alla più dolce e gustosa 
verità.  
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Forum ROTARY-ROTARACT  
 Cento 15/03/2008 

Tema:Leadership e Creatività 
Relazione di Rugiati Leonardo 

 
Quella di Cento è stata la prima DISTRETTUALE alla quale ho partecipato e senza dubbio 
ritengo che sia stata un’esperienza più che positiva. 
A mio parere gli interventi fatti dai vari relatori sono stati molto interessanti e soprattutto 
istruttivi; tutti degni di lode ma in particolare sono due quelli che mi hanno colpito di più e 
sui quali intendo soffermarmi. 
Il primo è stato quello del Sig. Giulio Bargellini,  simpatico imprenditore di una certa età, che 
era anche il proprietario dell’intero museo nel quale si stava svolgendo il forum. Il motivo del 
mio particolare interesse al suo discorso deriva dal fatto che non si è presentato come tale ma 
l’ha fatto capire durante il suo discorso. Un uomo che, nonostante sia già un imprenditore di 
successo, ha ancora ambizioni di ingrandire il suo museo, peraltro già grande ed interessante, 
ricco di opere moderne che ho trovato affascinanti. Credo che questo signore sia un modello 
al quale ogni imprenditore dovrebbe fare riferimento perché è riuscito a mettere in pratica e 
sfruttare le sue capacità di leader in più di un campo, prima nell’ elettronica e poi nell’arte, 
due cose completamente diverse e nonostante ciò è riuscito a raggiungere i suoi obiettivi e, 
come ha detto lui, è riuscito a realizzare il suo sogno e a concretizzare la sua passione per 
l’arte, cercando poi anche di trasmetterla a tutte le persone che visitano il suo museo. Mi 
hanno stupito la sua umiltà e il modo di parlare: così semplice ma allo stesso tempo 
decisamente efficace. Ciò che ha detto alla fine è qualcosa che penso sia da considerare quasi 
come una verità assoluta: “ogni persona per quanto abile, affermata o intelligente che sia , 
può sempre imparare qualcosa dagli altri!”.  

Sfido a provare il contrario. 
 Il secondo intervento è stato quello del Dott. Renato De 
Rosa, socio del MENSA (Associazione internazionale 
delle persone con un alto quoziente di intelligenza), 
esperto di formazione professionale e creatività, ha messo 
appunto la tecnica del FREE MIND, per combattere 
barriere mentali e condizionamenti attraverso corsi basati 
sul gioco, sul divertimento e sul sorriso. 
Ed è attraverso questa tecnica che ci ha voluto far capire 
come ogni invenzione o nuova scoperta derivi sempre da 
qualcosa che c’era prima. 
Il suo esempio, che è mia intenzione riportare, è stato 
quello dello SPACE SHUTTLE, il mezzo di trasporto più 

tecnologico e innovativo, quello su cui migliaia di ingegneri studiano ogni giorno per cercare 
di renderlo sempre più all’avanguardia . 
Bene,  questo concentrato di studio ha un limite che deriva da molti secoli fa: 
come tutti sanno lo Shuttle parte dalla base situata a HOUSTON in Texas, forse però non tutti 
sanno che i 2 propulsori laterali sono costruiti in UTAH e che nel progetto iniziale dovevano 
essere molto più grandi per dare una maggiore accelerazione iniziale. Cosa ha impedito di 
costruirli più grandi allora? Il motivo era di natura logistica; infatti se i propulsori fossero 
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stati più grandi non sarebbero potuti essere trasportati dallo UTAH in TEXAS perché il 
mezzo di trasporto è il treno ed essendo quelle zone molto montuose, un propulsore troppo 
grande non sarebbe mai passato dalle gallerie. 
Ma ci siamo mai chiesti perché i binari del treno hanno quelle dimensioni? 
I binari del treno hanno questa dimensione perché il treno che noi tutti conosciamo deriva 
dallo sviluppo del Tram che fu inventato in Inghilterra…E allora 
perché il Tram fu progettato per viaggiare su binari di quella 
dimensione? Per il semplice motivo che la persona che ha 
inventato il Tram si è basato sulle carrozze che venivano trainate 
da cavalli. E allora perché le carrozze che a quel tempo 
viaggiavano sulle strade inglesi avevano quelle dimensioni? Non 
potevano essere più grandi? No, non potevano perché le ruote delle 
carrozze erano fatte di legno e viaggiavano su strade segnate dal 
passaggio di “carrozze” ancora più antiche che avevano lasciato 
dei solchi in terra sui quali dovevano entrare altrimenti le ruote si 
sarebbero rotte. Ma quali sono queste carrozze più vecchie? Se ci 
rifacciamo alla storia è facile ricordare che l’Inghilterra fu 
colonizzata dai Romani…e quale mezzo di trasporto usavano i 
Romani? Tutti lo sanno, le BIGHE!!!!! Ma perché allora le Bighe 
avevano quella dimensione? La risposta è semplice ed intuitiva, 
perché le Bighe erano trainate da due cavalli. E allora? Quale è la 
deduzione finale? Semplice, oggi lo Space Shuttle non può avere 
una maggiore propulsione perché la larghezza dei binari deriva 
dallo spazio occupato dai “culi” di due cavalli. 
In un modo semplice e simpatico il Dott. De Rosa ha spiegato sia a 
ragazzi che ad affermati dottori che tutto deriva da qualcosa che è 
nato prima e che spesso non può essere cambiato. 
  Ho voluto citare questi due interventi perché come ho detto prima sono quelli che mi hanno 
colpito di più ma tengo a sottolineare che anche gli altri sono stati altrettanto interessanti. 
  Durante la cena e la festa della sera fatta insieme agli altri ROTARACT del distretto 2070 
abbiamo incontrato altri ragazzi, tutti pienamente inseriti nello spirito rotaractiano, socievoli 
e disposti a confrontare le loro idee con le nostre. Il nostro club è stato poi invitato a 
partecipare a numerose iniziative tra Rotaract per sviluppare insieme progetti di varia natura.  
In conclusione non esagero nel dire che questi due giorni sono stati indimenticabili. 
Esperienze di tale genere, istruttive e divertenti allo stesso tempo, ti rendono ancora più 
orgoglioso e soddisfatto di far parte del nostro Club. Mi auguro dunque di riuscire a 

trasmettere il messaggio ad altre persone, non solo agli altri membri del mio Rtc, 
così come ha fatto il Sig. Giulio Bargellini e come prima di lui fece Paul Harris. 
 
 
 
 
 
Leonardo Rugiati, insieme a Benedetta Amendola ha partecipato per il nostro 
Rotaract al Forum Rotary-Rotaract.   Per il Club era presente Alberto Palavisini. 
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Silvia Marconcini (figlia di Alessandro)   e 
 

Serena Niccolai (figlia di Roberto)   
 
 

Parteciperanno al prossimo     XXVI   RYLA  
che si terrà dal 30 marzo al 6 aprile a Riolo Terme (RA) 
e che avrà come tema 
           ʺLEADERSHIP E RESPONSABILITAʹʺ. 

 
 
Un grosso in bocca al lupo a queste nostre due ragazze per le 
quali, siamo sicuri , questa esperienza rotariana potrà costituire 
una valida e preziosa esperienza formativa per il loro percorso 
universitario, oggi e professionale, domani. 
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10 Andrea Berti    
24 Marco Sansoni 
26 Filippo Dami 
27 Graziano Barnini 

 
 

c `   Marzo 2008 
 
 
 

Venerdì 28 Marzo 2008 : al Ristorante BEPPE & BOGHE alle ore 20:30 
                 via delle Pinete, 66   STAFFOLI (PI) 
Riunione conviviale interclub Slow Food, con familiari ed ospiti, dal tema:              

“Mangiamoli giusti” 
Serata sul pesce sostenibile 

Relatore il Fiduciario della Condotta della Zona del Cuoio :  Carlo Gazzarrini 
 
 
 

 

Luca Cristiani in cucina, che dopo aver chiuso il locale storico di famiglia in Via Livornese,  si è trasferito in Via delle Pinete   
al  n.  66,  ristrutturandolo  e dove  ha  anche  rimesso  in  funzione  a  vista,  il mitico  girarrosto di Beppe  “il  pollo  in  bicicletta”, 
un’amore mai dimenticato; ha organizzato per il noi una cena promozionale a base di pesce. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

                                           MARZO 
     Auguri  a…                       
                                                     
 
 
  
   
    __________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 

 

Entrata 
Crudo di tonno 
Zerri  marinati 
Acciughe al forno prezzemolo e limone 
Il fritto mangiatutto 
Panzanelle di pane fritto 

Primo
Bavette alle triglie 
Vellutata su panzarotto di sciabola 

Secondo
Bistecca di Pesce Spada alla griglia con insalata mista 

Dolce 
Millefoglie 

Vini della casa in abbinamento 
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6   Edoardo Dami 
12  Ruffo Ciucci  
14  Sergio Melai 
27  Massimo Petrucci 
28  Gioia Giannoni  
30  Luigi Pacini 

 
 
 

c ` Aprile 2008 
 

 
 

Venerdì 11 Aprile 2008 : a Villa Sonnino alle ore 20:30.  
Riunione Conviviale, con familiari ed ospiti per il 
 

“Premio alla Professionalita” 
che quest'anno viene assegnato alla memoria dell’Amico Guido Pantani, PHF 
socio Fondatore e Past President 1971/72 scomparso il 21 febbraio 2007. 

 
 
 
 
 
 

Venerdì 18 Aprile 2008 : a Villa Sonnino alle ore 20:30.  
Riunione Conviviale, con familiari ed ospiti per la proiezione di diapositive 
 

                  " Cartoline e non solo! Cent'anni e più di Santa Croce" 
 

Relatore:  Alessandro Squilloni 
Commento dell'amico Ruffo Ciucci 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

                                           APRILE 
     Auguri  a…                       
                                                     
 
 
  
   
    __________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 

 
 
 
 

 
Occorrendo: 338 62 17 508 per la redazione Alberto Angiolini a.angiolini@sued.it 

333 27 15 473 per il Presidente Massimo Petrucci petrucci@gallenoplastica.it 
www.rotaryfucecchiosantacrocesullarno.it

    

IL DOTTOR 
GUIDO PANTANI 

mailto:a.angiolini@sued.it
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